

Am Samstag, den 20. September 2025, öffnete die Raphael-Schule von 9 bis 13 Uhr ihre Türen und Herzen für interessierte Familien, ehemalige Schülerinnen und Schüler, sowie Eltern zukünftiger Kinder.

Schon beim Betreten des Schulgeländes wurden die Gäste von einem liebevoll gestalteten Empfangsbereich, duftendem Kuchen und offenen Gesprächen empfangen. Die köstlichen Backwaren stammten – ganz im Sinne unseres ganzheitlichen Lernverständnisses – sowohl aus der Schulküche als auch aus dem Fachbereich „Gewerke Kochen“, in dem praktische Fähigkeiten mit Freude und Hingabe vermittelt werden.

Besonders großen Zuspruch fanden die beiden Schulführungen mit Herrn Venoff um 9:45 Uhr und um 12 Uhr. Mit Kompetenz und Humor führte er durch Klassenräume, Werkstätten und Außenbereiche und ließ die pädagogische Haltung unserer Schule lebendig werden. Ein Highlight, war die Vorführung in Eurythmie von der 8. Klasse mit Herrn Mersmann und die Waffeln von Frau Rasch, welche im Gewerk Alltag und Leben kreirt wurden.

Für persönliche Gespräche und beratende Begleitung standen Kolleginnen und Kollegen wie Frau Fischer, Herr Schülke, Frau Klossek und Frau Schemberg bereit. Sie nahmen sich Zeit für individuelle Anliegen, erklärten Förderwege und erleichterten den Blick auf mögliche schulische Zukunftspfade.











